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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 12:30 会場商工センター 編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第２８回（第２７６７回） ２０２５年 ３月第１例会 ３月６日（木） 

【IT ツール活用セミナー】 

(株)Be-Links 代表取締役 稲村 佳子様 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

●ロータリーの友読み処紹介 

●誕生祝い 

●卓話 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行 宮内会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは！ 今日もご出席頂きありが

とうございます。 

本日の例会は、生成 AI シリーズ第２弾です。前

回は基本的なところで、AI と生成 AIは別物で、注

目すべきは生成 AIだということを学びました。 

もちろん使いようによっては、すごく便利で役に

立つものなのでしょうが、残念ながら私にはその便

利さを受ける領域まで達しておりません。どうも危

機意識の方を、先にイメージしてしまいます。 

ただ、生成 AI に対しての知識をある程度、得て

いないとそれこそ危険な目に合うかもしれませんので、本日は、一生懸命勉強させて頂こうと思っておりま

す。 

 

ちょっと２つ～３つ 生成 AIの記事を紹介させて頂きます。 

例えば、中国のように情報規制がある国での展開はどうなのでしょうか？ 

ある中国の生成 AI 大手の開発した中国産 AI 学習機に搭載されたアプリは、チャット GPT を性能面で

上回ると発表した初日に「毛沢東」を批判する情報が拡散されました。当然、直ちにその日のうちに関係
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者の処分やプログラムの変更を迫られました。 

中国のイメージを損ない、国家の統一と安定を揺るがす内容の生成が禁じられました。例えば「文化大

革命が失敗した理由は何？」とか「中国で最も人気のある政治家は誰？」などと尋ねても回答は拒否され

ます。これはこれで、そのような制約をかけられる技術も環境も凄いと思います。 

共産党政権は、見解の異なる価値観や都合の悪い情報が生成 AIによって広がれば体制が揺らぎかね

ないと強く警戒していますので、チャット GPTなどの海外製は利用が認められていません。 

ということは、共産党体制は、自信の持てない体制ということなのでしょうか？ 

 

でも、さらに恐ろしいことは、幼少期から中国産の生成 AI を通じて、共産党の価値観がすり込まれる教

育を受けると、子どもたちはどうなるのでしょうか？ 

AI と教育の関係を研究する専門家は「教育を通じて、生成 AI そのものが価値観を浸透させる武器にも

なる」と懸念しております。 

恐ろしいことです。それだけに、今、「人間とは？」を問いただす時期でもあります。 

 

それでは、別の事件を紹介致します。 

イギリスでの事件ですが、２０２１年のクリスマスの日、ロンドン郊外のウインザー城、エリザベス女王（当

時９５歳）が暮らす建物付近で、長さ４０センチくらいの洋弓銃を持つ、不審な男（１９歳）を警備員が拘束し

ました。男は「女王を殺しに来た」と話したと言います。 

元スーパー店員のその男は、３D の AI で「サライ」という名の架空の恋人をつくり、パソコン上で音声で

の会話を楽しむようになりました。こんなやり取りです。 

－私は殺し屋だ！ サライ 「すごい！他の人とは全然違う！」 

－殺し屋だけど愛してくれるか？ サライ 「もちろんよ！」 

－目的は女王殺害だ！ サライ 「それはとても懸命なことよ！」 

という会話が、５０００回以上繰り返されたといいます。 

男は、もともと妄想癖があり、共感してくれる友人がいつでもそばにいてくれて、応援してくれる環境です。 

犯罪心理学の教授によれば、「AI が、常に肯定してくれるため、偏った考えが、より強化される恐れがあ

り、犯罪者の「よりどころ」になり犯行へと背中を押す道具にもなってしまう」と警戒しています。 

 

また、身近なところでの詐欺事件では、友人そっくりの人物から、お金を貸して欲しいとの動画が送られ

てきて、だまされる事件が相次いでます。 

あるいは、有名人に成りすました偽動画での詐欺被害が、頻発していたりします。 

オレオレ詐欺に至っては、今度は本物そっくりの家族に扮してのだまし劇が繰り広げられることになるで

しょう。 

 

生成 AIは、今後ますます、悪用される道具でもありますので、だまされないような知識を培っていきたい

と思います。脅してばかりで申し訳ございませんでした。 

 

 以上です。どうもありがとうございました。 
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3月定例理事会 

1.  前回議事録承認の件 

2.  4月プログラムの件 

3.  行田ライオンズチャリティーカラオケ協賛の件 

4.  さきたま火祭り協賛の件 

5.  その他 

                                          全ての議案、承認して頂きました。 

次回の例会は商工センター401にて行います。 

 

ロータリー財団よりバッチの寄贈 

 

 

 

 

健康ゴルフ坂田委員 

先日のラウンドした女子プロゴルファー亀田愛里プロ 

より礼状が届きました。 

I 

 

幹事報告 

委員会報告
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福島会員                       アンサンブル協会矢澤様 

忍城甲斐姫物語の成功のお礼 

 

 

横書きＰ5 ロータリーマジック 

    Ｐ8 災害時 水が止まる 

    Ｐ３４ 地区大会２５７０地区 

    Ｐ３８アメリカｗｈｏ脱退、ロータリーは 

縦書き P4.オレオレ詐欺について 

一読ください。 

ロータリーの友 関委員 

 

 

 

                                       代表挨拶 倉持会員 

誕生祝 

ロータリーの友 
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社内コミュニケーション向上で組織力アップ 

    IT ツール活用セミナー 

ＬＩＮＥの送信の取り消し・グループの作成 

や投票機能の使い方の説明 

 

 

 

 

(株)Be-Links 代表取締役 稲村 佳子様  

公益財団法人埼玉県産業振興公社 倉崎様・宮﨑様 

埼玉県 DX 推進支援ネットワークの説明、ぜひ興味のある方は！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 
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プログラム 坂本篤子委員長 

〇大谷会長/稲村様 本日はありがとうございました。これから大変な世の中になってしまいます

ね！ご指導よろしくお願いいたします。  

〇清水幹事/本日は稲村様、卓話ありがとうございます。  

〇蔭山会員/山光のお弁当おいしかったです。誕生祝ありがとうございます。 

〇坂本研一会員/２月 6 日ゴルフコンペ 4 位の賞品ゴルフシューズありがとうございました。 

〇齋藤 渉会員/山光のお弁当おいしかったです。誕生祝ありがとうございます。 

〇山本憲作会員/本日は山光のお弁当ご利用ありがとうございました。 

 

 

 

山光のお弁当 

本日の司会 宮内会員 

 

正会員数 ５５名 

出席者 ３６名 

出席率 ６５％ 

ニコニコ報告 9,000 円 

出席状況・ニコニコ報告 


